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≪日 時≫平成 27 年 12 月 21 日（月） 
18：30～21：00 

≪場 所≫銀水庵 
 

＜点 鐘＞ 会長 大保木 正博 
 

＜会長の時間＞ 会長 大保木 正博 
 

今日は本年最後の例会(忘年例会)です。今年はクラブの内

外共に大変行事の多い一年でした。当クラブの創立 25 周

年記念事業をはじめ、次年度に向け剱田ガバナーエレクト

主催の事業がスタートしました。会員の皆様には、多大な

ご協力を頂き誠にありがとうございました。 

読売新聞による今年の重大ニュースは以下のとおり発表

されています。 

【１位】大村さん梶田さんノーベル賞 

【２位】ラグビーＷ杯 日本３勝 

※【３位】「イスラム国」日本人殺害 

【４位】マイナンバー始まる 

※【５位】関東・東北豪雨８人死亡 

【６位】安全保障関連法が成立 

【７位】北陸新幹線開業 

※【８位】建物の杭データー偽装 

【９位】ＴＰＰ大筋合意 

※【10位】東京五輪エンブレム撤回 

一位となったノーベル賞受賞者の一人梶田さんの研究は

飛騨市神岡町のカミオカンデで行われたニュートリノの

研究成果が認められたもので、またもや飛騨からの快挙で

大変うれしく思います。 

他方で、暗い(マイナスの)ニュースが 3 位、5 位、8 位、

10位と４つと例年になく多くなっています。 

そのうちでも、「建物の杭データーの偽装」といった、最

も優先され尊重されるべき命の安全を害するような容認

しがたい出来事を見るに付け、ロータリアンの行動指針で

ある 4つのテストを思います。 

四つのテストは、常に私たちの言行(行動)に問います。 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

3つ目の「好意と友情」は「仁心と信頼」と読み替えられ

ると思います。 

社会の事業者が皆この四つのテストを言行(行動)の規範

としていたならば、こうした偽装等の重大な問題行動は起

こらなかったことでしょう。 

改めてロータリーの素晴らしさを感じます。そして四つの

テストを実行することが事業においても大変重要である

ことを再認識させられました。 

こうした残念な出来事もある中、わが国初の国産ジェット

旅客機「三菱ＭＲＪ」が初飛行を成功させました。国産プ

ロペラ旅客機ＹＳ１１が 1962 年 8 月に初飛行して以来、

実に半世紀ぶりの偉業です。初飛行までには 5回の延期が

あったと言います。その理由となった方向舵を操作するペ

ダルの不具合はもしかしたら取るに足りない不具合なの

かもしれません。しかしそこで再延期を英断し、とことん

納得できる状態でゴーサインを出すという慎重確実な姿

勢がその技術力を支えていることは想像に難しくありま

せん。加えて９５万点に及ぶという部品からなる飛行機を

完成させるためには、設計通りに部品を加工生産する下町

の中小企業の、機械が到底及ばない素晴らしい人間の職人

技を抜きにしては実現できなかったことも日本人として

誇るべきことで

あります。 

今年「下町ロケッ

ト」が話題になり

ましたが、勤勉な

技術大国日本が、

大企業から町工

場まで元来持ち

合わせていた他

国の追随を許さ

ない技術がいろいろな分野において復活しつつあります。

技術大国「日本」の復活です。 

小惑星「リュウグウ」を目指して運行している「はやぶさ

2」は 12月 3日に、地球の引力を利用して軌道変更し併せ

て更に加速するという「スイングバイ」という驚異的な方

法で軌道修正をおこないました。これも素晴らしい日本の

技術力の賜物です。 

忘年例会を利用したスイングバイで勢いをつけての二次

会、三次会結構ですが、皆様がご自宅まで無事帰還される

ことをお祈りいたします。 

◆会長  大保木 正博   ◆幹事  坂之上 健一   ◆会報委員長 谷口 欣也  ◆会報担当 村瀬 祐治 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率 

本 日 

1073 回 
53 名 52 名 40 名 － 76.92％ 

前々回 

1071 回 
53 名 52 名 46 名 2 名 92.31% 

WEEKLY REPORT 

Ｒ．Ｉ．第２６３０地区 高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

2015～2016 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

「外に発信 内に達成感 さあ行動しよう！」 

＜出席報告＞ 
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今年一年クラブ事業が無事完了できましたことを会員の

皆様に感謝するとともに、来年も会員の皆様に幸多きこと

を、並びに高山中央ロータリークラブの益々の隆昌と発展

を祈念して本年最後の会長挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

＜幹事報告＞ 幹事 坂之上 健一 
 

幹事報告はありませんが、二つのお願いをさせて頂きます。 

①マイロータリーへの登録をクラブとして 50％以上登録

が目標です。皆様の協力をお願いします。 

②今期 退会が 2名・入会がゼロです。4名の会員増強を

お願いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜2016-17年度地区大会実行委員会＞  

委員長  島 良明 

地区大会：各担当から計画書の提出のお願い。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜司会＞  渡辺 修治 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜親睦活動委員長挨拶＞  岩本 正樹 
 

みなさん、こんばんは。一言ご挨拶をさせていただきます。 

本日は親睦忘年例会

に出席していただき

まして誠にありがと

うございます。 

早いもので今年も残

りわずかとなりまし

たが、今年は 25 周年

記念事業や剱田ガバ

ナー就任のための準

備で非常に活気にあふれた年だったなと感じました。来年

はもっともっと大変な年になると思いますが、会員一丸と

なって楽しく行事を遂行出来ますよう、今夜は飲んで食べ

て、大いに盛り上っていただきまして親睦を深めていただ

けたら幸いに存じます。今日は宜しくお願いいたします。 

 

 

＜乾 杯＞ ガバナーエレクト 剱田 廣喜 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜めでた＞ 前前年度会長 山本 辰夫 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜歓談風景＞  
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＜中締め挨拶＞  会長エレクト 田中 雅昭 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜点鐘＞     会長 大保木 正博 
 


